

LA MONTAGNE

Neuvic

Les élus mobilisés contre le projet éolien

Publié le 01/12/2023



Une cinquantaine d'élus réunis pour débattre de l'implantation © Droits réservés

Neuvic. Mobilisation d'élus contre le projet éolien.

Mercredi, une cinquantaine d'élus ont répondu présents pour se positionner sur le projet éolien qui concerne les communes de Neuvic, Saint-Hilaire-Luc et Saint-Pantaléon-de-Lapleau.

À l'invitation de la maire de Neuvic, Dominique Miermont, et de son équipe, les élus des communes voisines ou concernées (Saint-Hilaire-Foissac, Moustier-Ventadour, Arches, Chalvignac) ainsi que des élus de l'ancienne communauté de communes des 25 Gorges de la Haute

Dordogne se sont retrouvés pour échanger. Une forte mobilisation et une unité contre cette implantation se sont affirmées de la part de l'ensemble des élus, convaincus « des impacts négatifs sur l'environnement et la vie économie locale ».